

PRESENTACIÓN

La publicación de los resultados de la investigación no pueden quedar en el anonimato; ya sea formal o formativa, no solo es un indicador de gestión para la Facultad de Ciencias Pecuarias, sino el medio de difusión del quehacer misional en sus programas académicos. Presentar a la comunidad universitaria el segundo número de la revista INVESTIGACIÓN PECUARIA, es un logro importante que estimula a estudiantes, docentes y egresados a continuar la labor investigativa y de esta manera, alcanzar la indexación de la revista el próximo año.

Esta edición contiene artículos importantes sobre la genética y mejoramiento de especies de importancia económica, en el aspecto nutricional se relacionan nuevas alternativas que permiten a los productores ser más eficientes y competitivos, en la parte sanitaria, el análisis de las patologías que afectan las especies de compañía mediante estudios de caso y ayudas diagnósticas; igualmente en lo referente a los parámetros clínicos de la especie bovina, el estudio de las especies acuícolas promisorias y los recintos técnicamente diseñados que permiten un aprovechamiento intensivo; como un eslabón importante para la seguridad alimentaria de nuestro país.

Permítanme invitar a todos los miembros de nuestra comunidad académica a continuar con este esfuerzo, que seguramente nos dará muy buenos resultados y reconocimientos en el inmediato futuro.

Héctor Fabio Valencia Ríos.

Decano Facultad de Ciencias Pecuarias.

Universidad de Nariño, Pasto, Colombia.